

Sociedad Económica festeja su aniversario 230



Logo

La Habana, 8 ene (RHC) La Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP) arribará este lunes al aniversario 230 de su fundación, hecho acaecido el nueve de enero de 1793.

El acontecimiento será celebrado en un acto solemne de la Junta General de Miembros de la organización no gubernamental y elegirá a sus nuevos directivos para el quinquenio 2023-2027.

Los asistentes al encuentro debatirán una síntesis de la Memoria del Período 2018/2022 y sus proyecciones, de acuerdo con el programa, al que tuvo acceso exclusivo la Agencia Cubana de Noticias.

Posteriormente será la entrega de estímulos, entre ellos la Distinción 230 Aniversario SEAP, los Premios Félix Varela Morales, Felipe Poey Aloy, Samuel Fejoo y Francisco Arango y Parreño.

También se prevé una intervención especial de Luis Velázquez Pérez, Doctor en Medicina, Especialista de II Grado en Fisiología y presidente de la Academia de Ciencias de Cuba.

Los reconocimientos en cuestión llevan el nombre de excelsas figuras de la época, como Varela Morales (1788-1853), sacerdote, maestro, escritor, filósofo y político cubano.

Poey Aloy (1799-1891), distinguido ictiólogo; Samuel Feijóo (1914-1992), escritor y artista conocido por su poesía y su narrativa, uno de los personajes más versátiles de la cultura cubana del siglo XX, y Tomás Romay Chacón (médico 1764-1849).

Por último, Francisco de Arango y Parreño (1765-1837), un destacado abogado, comerciante y economista cubano, uno de los promotores de la creación de la Sociedad Económica de Amigos del País, y con posterioridad ocupó el cargo de Director.

Luis de las Casas y Arragorri, Conde de Aranda, Gobernador y Capitán General de Cuba, que dio un florecimiento sin precedentes a la economía. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309914-sociedad-economica-festeja-su-aniversario-230>



Radio Habana Cuba